

わき見は厳禁

100%運転に集中しましょう

当別 大型ダンプの運転手のわき見運転？

国道337号 信号のない交差点 右折待ち車に追突

3台絡む事故 2人軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019年06月20日 14時51分

20日午前9時45分ごろ、当別町川下の国道337号の信号のない交差点で、大型ダンプが右折待ちのRV車に追突するなどあわせて3台が絡む事故があり、2人が軽いけがをしました。RV車は対向車線に押し出されて別の大型トラックと衝突し、車体の前方や後方の部分が激しく壊れました。最初に追突した大型ダンプの運転手は「前をよく見ていなかった」と話しているということです。

信号交差点 大型トラック、赤信号無視か？

自転車で通学中の女子高生がはねられ、飛ばされ重体

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/6/20(木) 13:15

20日午前8時分ごろ、兵庫県の信号交差点で大型トラックに、通学中の自転車に乗った女子高校生がはねられ、女子高校生はぶつかった衝撃で飛ばされ、意識不明の重体です。大型トラックを運転していた男(53)を現行犯逮捕していて、男は容疑を認めているということです。男は液化石油ガスを運搬する途中だったということで、「トラック側が赤信号だった」という目撃証言があることから、事故当時の詳しい状況を調べています。

トラックが、停まっていた軽乗用車に追突

5台絡む玉突き事故 4人ケガし搬送

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/6/20(木) 12:02

20日午前8時15分ごろ、岐阜県で、トラックが停まっていた軽乗用車に追突し、弾みで軽乗用車が前の別の車に衝突するなど、5台が絡む玉突き事故となりました。この事故で最初に追突したトラックの男性運転手ら4人が病院に運ばれましたが、いずれもケガの程度は軽いとみられます。

昼1時 はみ出し 正面衝突 2人けが

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/6/21(金) 0:04

20日午後1時40分ごろ、岐阜県で女性(80)が運転する軽自動車と乗用車が正面衝突し、2人けがをしました。警察は80歳の女性が運転する軽自動車が何らかの原因でセンターラインをはみ出して衝突した可能性があるとみて調べています。